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Résumé : 

 La matière de la langue Arabe dans le programme de l’éducation 

préparatoire inclue les activités suivantes: la lecture, le langage et l’écriture, 

c’est le début fondamentale et la base évidente vers toutes les autres 

activités. Pour cela, c’est en commençant par ces activités tout en prenant en 

compte le milieu social sans laisser à part la dimension humanitaire en 

parallèle avec la croissance de la raison/ connaissance psycho/social, 

sensori/moteur de l’enfant. 

Mots clés : 

L’approche, l’évaluation, programme, l’éducation, l’éducation préparatoire, 

la langue,  l’activité, la lecture, le langage, l’écriture, les résultats, les 

différences, croissance, l’enfant, l’éducatrice, la classe.

 

Abstract :  

The subject of Arabic in the preparatory education which the 

following activities: reading, language and writing, this is the fundamental 

first base to all other activities. For this, it is easy to carry in a reform 

program starting with these activities while taking into account the social 

environment without leaving apart the humanitarian dimension in parallel 

with the mental development knowledge, psycho-social, sensory of the 

child.  

Mots clés : 

The approach, evaluation, program, education, preparatory education, 

language, activities, reading, language, writing, results, differences growth, 

child, educator, class.
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